

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 28. Mai 2009

Ehrenbrief des Landes Hessen an Heribert Hennig

Im Rahmen der gemeinsamen Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehren der Stadt Mühlheim erhielt Stadtbrandinspektor Heribert Hennig den Ehrenbrief des Landes Hessen. Herr Hennig wurde für seine jahrzehntelangen Verdienste auf örtlicher, Kreis- und Landesebene ausgezeichnet. Die Überreichung der Auszeichnung nahm die Erste Kreisbeigeordnete Claudia Jäger vor. Zu den ersten Gratulanten gehörten Bürgermeister Bernd Müller und Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de